
PlantaDoce.

Empresa

Esteve vende el 26% de su capital a la firma de inversión alemana Lubea

La farmacéutica catalana, controlada por la familia Esteve desde hace siete generaciones, busca ser “más internacional y relevante en innovación, con más fármacos propios en áreas especializadas”. La compañía no descarta dar el salto a bolsa.

PlantaDoce
17 may 2023 - 13:00



Esteve da entrada a un nuevo socio en su capital. La farmacéutica catalana, controlada por la familia Esteve desde hace siete generaciones, ha alcanzado un acuerdo con el grupo inversor alemán Lubea para vender el 26% del capital de la compañía “para acelerar su expansión”, según ha detallado el grupo en un comunicado.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/esteve-vende-el-26-de-su-capital-a-la-firma-de-inversion-alemana-lubea>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La cifra de la transacción no ha trascendido, pero Esteve ha comunicado que “este nuevo acuerdo no altera la estructura organizacional de la compañía y la familia Esteve seguirá siendo el accionista mayoritario”. Morgan Stanley y Faus Moliner han asesorado a Esteve en la operación.

Con la entrada de Lubea, Esteve busca ser más “**internacional y relevante en innovación, con fármacos propios en áreas especializadas** y continuar invirtiendo en I+D”. El grupo asegura que hasta ahora el tamaño de la compañía no era suficiente para mantener el plan de inversión ambicionado. El fondo alemán tendrá vocales en el consejo y, además, la empresa fichará a independientes.

Sin embargo, la familia Esteve seguirá controlando el 100% del Corporación Químico Farmacéutica Esteve, la sociedad inversora creada este mismo año como escisión del grupo y que es propietaria del 50% de Esteve Teijin Healthcare, del 50% de Isdin y del 15% de Hangzhou Jiuyuan Gene Engineering.

Esteve seguirá controlando el 100% de su sociedad inversora Corporación Químico Farmacéutica Esteve

Coincidiendo con el anuncio de la operación corporativa, **Esteve ha comunicado que incrementó un 15% sus ingresos en 2022**, hasta alcanzar una cifra de negocio de 644 millones de euros. La compañía obtuvo un beneficio antes de impuestos de 99 millones de euros, tres veces más que el año anterior. El grueso de la cifra de negocio (un 60%) corresponde a la fabricación para terceros, mientras que el negocio farmacéutico supone un 40% de la facturación del grupo.

Ahora, **el objetivo de la compañía es incrementar su ebitda un 25% en los próximos años**, llegar a los mercados de Austria y Suiza e invertir en torno a 75 millones de euros hasta 2026 en la mejora de la actividad industrial.

A su vez, el grupo ha incrementado la capacidad de producción de principios activos en un 20%, ha alcanzado siete millones de pacientes y ha interaccionado con más de 55.000 profesionales de la salud. A cierre de 2022, el grupo contaba con 1.824 empleados en todo el mundo, un 16% más.